

Herr Angermeier erläutert anhand diversen Tabellen den derzeitigen Stand der Hallenbelegung und die Vorgehensweisen bei der Vergabe der Hallenzeiten. Die Belegungspläne sind auf der Internetseite des Stadtsportverbundes [www.ssv-radevormwald.de](http://www.ssv-radevormwald.de) veröffentlicht.

Es wird betont, dass sich die Hallenbelegung nach dem Schulunterricht richtet. Des Weiteren wurden die Übungsleiter und die Vorstände angehalten, Änderungen über die Hallenbelegung unverzüglich mitzuteilen, damit diese Aufstellung auf der Homepage immer auf dem aktuellen Stand ist. Zudem sollen auch die Links zu den Vereinsseiten im Internet aktualisiert werden.

Zur Sicherstellung der korrekten Hallenbelegung werden Kontrollen durch den Stadtsportverband durchgeführt.

Herr Angermeier erklärt die Verlagerungen der Hallenbelegung von der Neustr. zur Herrmannstr.

Herr Hoffmann erkundigt sich nach der Verwendbarkeit der Halle in der Jahrstraße. Soweit Herr Angermeier informiert ist, dauern die Bauarbeiten noch an, ein Fertigstellungstermin ist noch nicht bekannt.

Herr Greiner, selbst Übungsleiter, fragt nach, wie der Kontakt zu dem Stadtsportverband steht. Herr Angermeier erwidert, dass sich der Stadtsportverband mit den Vorständen und den Übungsleitern zusammen setzt und gemeinsam die Hallenbelegung vorgenommen wird.

Es wird kurz auf das Punktesystem für die Rahmenbedingungen für die Hallenvergabe verwiesen. Hiernach werden die noch freien Stunden vergeben, wenn mehrere Vereine Anspruch darauf anmelden.

In der Zusammenarbeit mit der Verwaltung wurde zudem eine neue Hallen- und eine Stadionbenutzungsordnung erarbeitet.